



LE CARNAVAL DES PETITS CAHOUZATS

Le comité des fêtes a organisé le mercredi 10 février un atelier pour la fabrication d'instruments sonores afin d'attirer l'attention des habitants lors du défilé. Le mercredi suivant malgré la neige et le froid, c'est par un tour du village en fanfare que chacun a pu faire admirer son costume. Un bon moyen de faire sortir quelques habitants qui ont offert des friandises. De retour à la salle des fêtes tous se sont réchauffés et ont dégusté des crêpes accompagnées de jus de fruits. Bien sûr tout ce petit monde était encadré par des organisateurs du comité des fêtes et de quelques parents également déguisés. Malheureusement peu d'habitants ont fait l'effort d'encourager les enfants et leurs parents en ouvrant leur porte.

Le mot du maire

Le projet de réalisation d'un assainissement collectif pour notre village n'est plus une utopie. Une nouvelle étape vient d'être franchie. Après avoir obtenu le soutien de l'agence de l'eau (bassin Seine-Normandie), l'entreprise G2C a été choisie pour assister la commune dans le choix des bureaux d'études qui réaliseront les études préalables (géotechnique, topographique et parcellaire) afin de préparer l'appel d'offres au vu du recrutement du maître d'oeuvre.

On peut estimer à trois ans la durée théorique du chemin qu'il reste à faire avant la fin des travaux. Vous serez régulièrement associés et informés par le journal, les comptes rendus des conseils municipaux et des réunions publiques auxquelles vous serez conviés.

Je remercie les participants de la commission assainissement qui ont permis à ce projet, par leur travail, de devenir réalité.

V. Richardot

REPAS DES ANCIENS

Cette année plus d'une cinquantaine d'anciens se sont retrouvés pour un repas amical et festif, tous ont apprécié cet sympathique et traditionnel après-midi qui préparait les fêtes de fin d'année.

COLIS DE NOËL

La distribution des colis de Noël fut l'occasion pour les membres du CCAS de rencontrer les habitants de plus de soixante dix ans et de passer un moment d'échanges avec eux.



LA GALETTE DES ROIS



C'était la fête!. Une quarantaine de Cahouzats ont dégusté les délicieuses galettes du fournil de Chézy accompagnées d'un vin pétillant. Les mordus de danse se sont défoulés au rythme de la musique et des chansons entraînantes et nostalgiques reprises par tous, interprétées par un animateur dynamique. Souvenirs, souvenirs

NOËL DES ENFANTS

Malgré quelques flocons de neige, parents et enfants étaient présents dans la salle communale de Dammard mise gracieusement à notre disposition. Le spectacle de Noël à enchanté petits et grands, les enfants ont apprécié et participé activement aux "pittreries" des clowns. De retour à chézy le Père Noël attendait les enfants de moins de 10 ans pour leur distribuer les jouets. Un goûter de pâtisseries et de jus de fruits apprécié par tous les participants clôturait cette fête



LIBRE EXPRESSION

Cette rubrique est ouverte à toutes et à tous n'hésitez pas à vous exprimer en toute liberté dans le respect de la pluralité des lecteurs . A vos plumes ! Le comité de rédaction.

J'aime les chiens mais j'ai un problème avec certains de leurs maîtres

- D'abord il y a ceux qui laissent leurs chiens aboyer des jours entiers dans leur jardin.
- Puis il y a ceux qui les laissent s'échapper systématiquement : les chiens vident le contenu des poubelles, contenu qui décore notre village et que gentiment (ils pourraient ne pas le faire) les éboueurs ramassent; et ils marquent leur territoire en oubliant leurs étrons par ci par là, de préférence là où les Cahouzats marchent.
- Il y a ceux qui sortent avec leurs chiens et les regardent faire leurs déjections sur la place et les chemins du village, merci pour les promeneurs et pour les jeunes qui, avec les beaux jours qui arrivent seront de plus en plus nombreux à jouer dehors et à se rouler dans la me..... A ceux là je rappelle un truc très simple : le sac plastique dans la poche, on met la main dans le sac on ramasse le paquet on retourne le sac et hop! À la poubelle. Et puis la vraie campagne n'est pas si loin quand même, toutou peut bien se retenir encore 5 minutes, Merci.



Heureusement il y a ceux plus nombreux, qui ont des chiens qui n'emm.....personne.

Brigitte Quendez

TRAVAUX D'ENFOUISSEMENT



Les travaux d'enfouissement se déroulent dans les meilleures conditions possibles, malgré la gêne occasionnée par le mauvais temps, l'équipe de GTIE qui réalise ces travaux est à l'écoute des riverains afin de minimiser les désagréments. Les délais devraient être respectés et la fin des travaux est toujours fixée fin juin.

Patdéco NOUVEAU

**PEINTURE - DÉCORATION - RENOVATION D'INTÉRIEUR
REVÊTEMENT SOL ET MUR - RAVALEMENT**

Tél : 03 23 69 39 84 - Port : 06 71 91 62 01
Email : patrick.02810@hotmail.fr
28 Rue du Gué - 02810 CHEZY EN ORXOIS

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU COMITÉ DES FÊTES



Le comité des fêtes s'est réuni le vendredi 29 janvier 2010 pour son assemblée générale.

Tous les membres du comité étaient présents, Mr le maire y assistait ainsi que trois conseillers et quatre habitants de la commune.

Le comité a rappelé toutes les activités de l'année 2009 tout en analysant chaque manifestation :

30 janvier 2009 : sortie à la patinoire. Un grand nombre d'enfants et d'adolescents de la commune ont profité de cette manifestation pour évoluer à la patinoire de Reims. Cette participation importante nous a permis de remplir le car.

24 février 2009 : Mardi-gras. Une trentaine d'enfants, quelques adolescents et adultes se sont déguisés et ont participé à cet après midi avant de déguster crêpes et gaufres.

28 mars 2009 : Pièce de théâtre le Coup du Baril. En partenariat avec le foyer rural de Dammard et le syndicat des écoles nous avons pu vous proposer d'assister à une pièce de théâtre écrite et réalisée par une jeune du village. Un grand nombre de cahouzats ainsi que tous les enfants du syndicat des écoles ont pu apprécier et applaudir ce spectacle.

Les 4 et 14 avril 2009 : Après un préparatif de dessins les enfants se sont réunis pour une chasse aux trésors. Une quarantaine d'enfants se sont dispersés dans les rues à la recherche de surprises. Chacun est reparti avec son sachet d'œufs de Pâques.

26 mai 2009 : Fête des voisins. Sous la tonnelle et après un apéritif offert par le comité, quelques 80 personnes ont pu partager leur repas en toute convivialité. Agréable soirée.

16 juin 2009 : Danses orientales. Une cahouzate et une association de Montreuil aux Lions nous ont présenté des danses orientales. Peu de participation mais nous remercions cette bonne initiative.

28 juin 2009 : Brocante. Exposants diversifiés et nombreux, les promeneurs ont pu chiner par une belle journée ensoleillée. La buvette et la restauration sur place ont été appréciées.

Les 13 et 14 juillet 2009 : Entre enfants, parents et grands-parents la retraite aux flambeaux a permis de débiter cette festivité. Chacun a défilé dans les rues avec son lampion offert par le comité. Après un repas amical, le jour de la fête nationale, les enfants ont participé à des jeux et confectionné des comètes. Pendant ce temps, les adultes organisaient une partie de pétanque. Belle journée et bonne participation.

8 août 2009 : Sortie mer. La journée à Berck sur Mer a été accueillie avec joie. Certains ont profité du bord de mer,

d'autres ont préféré passer leur journée à Bagatelle. Le car était complet.

Les 12.13.14 septembre 2009 : Week-end de fêtes. La fête a débuté le samedi soir par un feu d'artifice au terrain de sport. Les forains ainsi qu'un vendeur de moules frites étaient présents sur la place. Le dimanche nous avons organisé un lâché de ballons, malgré le peu de vent ceux-ci ont pu prendre leur envol. Le lundi, le comité a offert aux enfants du village des tours de manège. Ce week-end de fête s'est déroulé dans la bonne ambiance.

4 octobre 2009 : Belote. 21 équipes ont participé à la soirée belote. Chacun est reparti avec un lot. Très bonne participation.

30 octobre 2009 : Gospel. Mister BLAIZE nous a proposé un concert de gospel dans notre église. Une quarantaine de personnes y ont assisté. Chacun a apprécié à sa manière.

22 novembre 2009 : danses. De nouveau, en partenariat avec le foyer rural de Dammard, nous vous avons proposé un spectacle de danses irlandaises et alsaciennes. Prestation endiablée et rythmée, la salle des fêtes de Dammard a affiché « complet ».

20 décembre 2009 : les clowns. Le spectacle de Noël a eu lieu cette année dans la salle des fêtes de Dammard. Nous regrettons que quelques familles n'aient pu se déplacer jusqu'au village voisin à cause de la neige. Nous nous sommes ensuite retrouvés dans la salle des fêtes de Chézy pour un goûter et la distribution des jouets a pu être réalisée par le père Noël. Nous avons profité de cet après midi festif pour offrir un lot à la gagnante du lâché de ballons. Les enfants étaient heureux et c'était bien là notre but.

Bilan : Ces différentes manifestations tout au long de l'année 2009 ont permis à chacun de trouver une distraction, une envie de sortir de chez soi, un plaisir de se retrouver entre cahouzat. Notre bilan trésorier est positif. Courant 2009, nous avons fait l'acquisition d'un Barnum et nous prévoyons en 2010 l'achat de tables et de bancs.

Projet : Le comité a exposé ses projets pour 2010.

10 février : carnaval pour tous.

27 mars : sortie patinoire

3 avril : chasse aux trésors

24 avril : belote

19 mai : spectacle de comédies musicales à Soissons

25 mai : fête des voisins

27 juin : brocante

13 juillet : retraite aux flambeaux

14 juillet : Kermesse pour tous

21 août : sortie bord de mer

11.12.13 septembre : fête au village

Les dates des animations du dernier trimestre ne sont pas encore définies. Nous espérons pouvoir vous proposer de nouveau une pièce de théâtre en avant première, un spectacle proposé par Chants et danses ou un concert.

Néanmoins, nous restons à votre écoute et attendons toutes vos suggestions. A ce sujet, un cahouzat nous a proposé une soirée par un groupe de musiciens. D'autre part, il aimerait qu'une sortie pédestre ait lieu. Manifestations à étudier.

La réélection du bureau a été votée à l'unanimité, la séance a été levée vers 22h30 et nous avons clôturer cette assemblée par le verre de l'amitié.